

A dix heures lundi, Sa Grandeur Mgr de Montréal se rendait à l'église de l'Immaculée-Conception pour en faire la bénédiction.

Assistée de MM. J. M. Mathieu et M. Dugast, Sa Grandeur fit les cérémonies de la bénédiction, après laquelle fut célébrée la première grand'messe par M. Dubuc, curé du Sacré-Cœur. Sa Grandeur présidait au trône, ayant le R. P. H. Hudon comme prêtre assistant et MM. Mathieu et Dugast comme diacres d'honneur.

Le sermon fut prêché par M. M. Auclair, curé de Saint-Jean-Baptiste.

Plusieurs membres du clergé et un grand nombre de citoyens notables, parmi lesquels MM. les juges Jetté et de Montigny, assistaient à cette solennité.

Une adresse fut présentée à Sa Grandeur, au nom des résidents de la localité, par M. A. Lionnais.

La fête du troisième centenaire de la fondation de la congrégation *Prima-Primaria* a été célébrée avec grande pompe à l'église du Jésus par les vêpres, un sermon prêché par le R. P. Ruhlman, une procession, un salut solennel et bénédiction du très saint Sacrement.

Sa Grandeur Mgr de Montréal, assistée du R. P. Adrien Turgeon et de M. l'abbé Dounelly, présidait à la procession et a donné le salut.

Montréal a donné, une fois encore, lundi dernier, un éclatant et magnifique témoignage de l'intensité de sa foi. Près de six mille hommes et jeunes gens de la ville et de la banlieue, formant les congrégations de la Sainte-Vierge, se sont rendus à Notre-Dame, conduits par leur directeur, pour fêter le troisième centenaire de la congrégation mère *Prima-Primaria*.

La nef principale, les nefs latérales et les deux jubés étaient complètement remplis par les congréganistes. Au milieu de l'allée principale, sur une colonne entourée de cierges et de drapeaux, se voyait la statue de la Très-Sainte Vierge. Dans le sanctuaire, magnifiquement illuminé, se pressaient de nombreux ecclésiastiques de la ville, de la banlieue et des représentants des ordres religieux.

La cérémonie a commencé par des cantiques chantés par un chœur nombreux alternant avec l'assistance. Sa Grandeur Mgr de Montréal, assistée de M. le curé de Notre-Dame et de M. Hamel, G. V., ayant pris place au sanctuaire, a présidé aux vêpres qui ont été chantées ensuite.

M. Colin, supérieur du séminaire, a fait le sermon, après lequel, sur la demande du prédicateur, Mgr de Montréal a daigné donner sa bénédiction aux fidèles.

La cérémonie s'est terminée par un salut solennel et la bénédiction du Très-Saint Sacrement donnée par Sa Grandeur, assistée de M. Hamel, G. V., et de M. Decarries, curé des Tanneries.